



18. Sonntag im Jahreskreis

4. August 2019

Dank: Ein herzliches Vergelt`s Gott der Goldhaubengruppe für die Spende von € 4.000,- für pfarrliche Belange.

Bibelrunde: Die Bibelrunde trifft sich am kommenden Mittwoch, 7.8., um 17 Uhr im Pfarrhof.

Augustsammlung: Am vergangenen Freitag wurden in ganz Österreich die Kirchenglocken gegeben den Hunger geläutet. Jeder 10. Mensch weltweit hungert. Und das in einer Welt, in der genug Nahrung für alle vorhanden ist. Als Caritas haben wir uns diesen Sommer das Ziel gesetzt, gemeinsam mit Ihrer Hilfe 40.000 Familien vor den Langzeitfolgen von Hunger und Unterernährung zu bewahren. Im Rahmen der Augustsammlung sind Sie eingeladen, für diese Anliegen eine Spende zu geben. Die Möglichkeit dazu besteht in der Sakristei oder im Pfarramt, dort liegen auch Spendenbestätigungslisten auf.